
  
 

 
Beschlussauszug 

 
aus der 

Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bau und Verkehr, 
Umwelt und Ordnung der Stadt Schönberg  

vom 01.04.2025 

  
Top 8.7 Schulgebäude Dassower Straße 
 
Herr Stickel wünscht einen Planungsstand zum Schulneubau/-anbau. Es sei ruhig geworden in 
der Sache. Gibt es einen Bauzeitenplan? 
Der Ausschuss möchte für ein mögliches Förderprogramm im Rahmen der im Raume stehenden 
Investitionspläne der Bundesregierung vorbreitet sein und für den Fall einer Förderung einen 
qualifizierten Antrag stellen können. Es solle zeitnah ein entsprechender Beschluss gefasst 
werden. 
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